



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Economistas y exportadores reclaman al Gobierno medidas para reformar el sistema productivo ante los aranceles de Trump

Desde aquel ya histórico 2 de abril en el que presidente de Estados Unidos, **Donald Trump**, anunció diversos aranceles para castigar las exportaciones de las principales economías europeas, cada país implicado ha buscado una manera para negociar en ese nuevo contexto económico.

Pese a ello, el nuevo escenario comercial a nivel mundial, tras la imposición de aranceles por la Administración Trump, no será fácil para las empresas españolas, que afrontan problemas para diversificar los mercados por su tamaño, en un entorno de gran competencia.

Desde el Club de Exportadores e Inversores se reclaman **medidas de reforma del sistema productivo** que no contemplan en el plan aprobado por el Gobierno con medidas regulatorias que simplifiquen la actividad de las empresas a nivel laboral y fiscal.

Estas conclusiones son algunas de las más destacadas del coloquio entre economistas organizado el jueves pasado por el Club de Exportadores e Inversores Españoles y el Consejo General de Economistas de España, p

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |